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Consejo Virtual Extraordinario N0 02 

19/08/2020 
Se convoco a sesión del Consejo extraordinario N0 02, el día 19 de agosto del 

2020, a través de la plataforma Microsoft Teams, a horas 10:52 am 

La secretaria académica Lic. Nila Martínez Gutiérrez paso asistencia a los 

consejeros docentes y alumnos. 

• Dra. Martha Chávez Lazarte (P) 

• Dr. Juan Caycho Cabello (P) 

• Mg. Elsa Tapia Paredes (P) 

• Mg. Teresa Loayza (P) 

• Dr. Orestes Gambini Castro (no asistió) 

• Alumnos: Junior Ríos Leguía (P) 

▪ Amador Chávez Pacheco (P) 

▪ Rosemary Baca Quiñones (P) 

Agenda: 
Aprobación de la Contratación de Docente directa para la Facultad de Humanidades 

 

La Dra. Martha Chavez: dirigió unas palabras. Se Dio lectura al oficio número 

196 y el informe N-001 de la propuesta para contratación directa de docentes 

al consejo extraordinario N – 2 

Se envían los expedientes evaluados propuestos por los directores de 

departamento académico de historia, antropología y arqueología, de filosofía, 

de lingüística y literatura. Con su respectiva plaza y tipo de contrato. 

Analizar la hoja de vida de cada uno de ellos y sus antecedentes. deben existir 

objetivos, tecnología , del trabajo que en equipo han realizado José Maurtua 

:Griego y latín en filosofía y en lingüística  
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Opiniones respectivas:  

Mg. Elsa tapia:  una persona manipuladora es difícil de ver, que se sometan a 

una prueba psicológica la facultad de humanidades se haga un examen 

obligatorio para todos. Si necesita terapia no estaría mal. 

Dra. Martha Chávez: su participación es relevante, es un tema fundamental 

profesional por sus calidades académicas no podemos permitir se va a cambiar 

el reglamento. 

Dr. Juan Caycho buenos días en este consejo virtual manifestar durante el año 

2019 se hace una evaluación permanente quienes están cumpliendo se ha 

tomado una muestra, he conversado con los estudiantes y el profesor de la 

asignatura. 

Griego y latín cuales son los perfiles para este contrato, yo lo he encontrado 

trabajando con un alumno, no falto a su hora. 

Cumplimiento del silabo y el acta de evaluación, mi opinión es que debería ser 

contratado. 

Alumno José Junior Ríos puedo hacer uso de la palabra se comparta los 

expedientes por lo menos debe de haber un sustento. si domina la 

especialidad, pude ser autodidacta invitado por los departamentos. 

Mg. Teresa Loayza ninguna persona que no reúna las condiciones, no hay que 

discutir. 

Dra. Martha Chávez todo está ordenado, he revisado los estudios, doctorados. 

el caso de la docente Zullón tiene estudios de lingüística. 

Julio Martínez Quisñay es un profesional que cumple con sus horas académicas 

está preparando un proyecto . 
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El profesor Rojas Rojas es un gran investigador de historia, Marcelo en 

antropología. 

Alumno Amador Chávez en lo personal me alegra como docente Mg. Rojas, la 

preocupación es porque ya ha empezado las clases. Ya habrían aprobado en la 

resolución rectoral. 

Dra. Martha Chávez: se han dado por invitación, entrevistas, los han evaluado. 

enviado al vicerrectorado académico, si no lo rebotan hay salones que no 

tienen clases, el 30 de agosto salen los resultados. presentan a profesionales 

que trabajan en otros sitios. a nadie se s cambia los horarios mientras sean 

observados no salen. 

Hay una semana blanca estos chicos se les inserte y tengan conectividad. L 

pueda conectarse, que la gente se quede sin estudiar. 

Alumna Rosamery Baca preguntar si van a entregar el chip se está llenando el 

control es por Condori, un estudio es por la mayoría lo debe confirmar con la 

asistencia social. 

Alumno Jose Junior: comparto con amador sobre los contratos  

Dra. Martha Chávez hemos enviado, pasa a una instancia superior, luego a la 

parte legal y a control interno, está a punto de salir la resolución hasta el 30 

de agosto, porque no cumplían, el sr hurtado yo le agradezco no fue mi culpa 

no tengo la experiencia. 

Votación: 

• Dra.  Martha Chávez- aprobado  

▪ Mg. Teresa Loayza- aprobado 

▪ Dr. Juan Caycho – aprobado  

▪ Mg. Elsa Tapia – aprobado 

▪ Amador Chávez – abstención 
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▪ Junio Rios  - abstención  

▪ Rosamery Baca – abstención  

Siendo las 12 y 20 de la tarde concluyo la sesión  

 

 

 

Nila Martínez Gutiérrez 
Secretaria académica 

Facultad de Humanidades 
  



 

SECRETARÍA ACADÉMICA 
 

“Año de la Universalización de la Salud” 

 

ACUERDOS DE CONSEJO DE FACULTAD 

Consejo Virtual Extraordinario N0 02 

19/08/2020 

Agenda: 
1. Aprobación de la Contratación de Docente directa para la Facultad de 

Humanidades 

 

Se acordó: 

1. Se aprobó por Mayoría con el voto dirimente de la Decana Dra. Martha Eloísa Chávez 

Lazarte. 

 

 

 

Lic. Nila Martínez Gutiérrez 
Secretaria Académica 

Facultad de Humanidades 
 

 


